



Tras detención de "El Gocho" en Colombia

Tohá y secuestro de Ojeda: "Chile no va a renunciar a hacer justicia hasta el final"

"Confiamos en que son antecedentes muy sólidos, y que vamos a lograr que esta persona sea enviada a Chile para que enfrente aquí la justicia", sostuvo sobre el detenido.

Benjamín Celedón H.

La Fiscalía de Colombia informó ayer de la detención de Luis Alfredo Carrillo Ortiz, "El Gocho"-presunto integrante del Tren de Aragua-, por su participación en el secuestro y homicidio del exmilitar venezolano Ronald Ojeda, ocurridos a comienzos de 2024 en Chile.

Consultada al respecto, la ministra del Interior, Carolina Tohá, señaló en un punto de prensa que "es un crimen que ocurrió en nuestro país, que se investiga en nuestro país, y que se va a perseguir a todos los responsables desde nuestro país". Aseguró que, pese a la colaboración internacional, "Chile no va a renunciar a hacer justicia hasta el final".

"Hace algunos días... dijimos que había personas identificadas en otros países que estaban en curso procedimientos para llevar adelante su detención. En este caso esta persona estaba con un seguimiento hace bastante tiempo, identificados sus movimientos, se cursó esta orden de detención, que las autoridades colombianas llevaron adelante", agregó la secretaria de Estado.

Sobre los pasos a seguir tras la detención, Tohá explicó que "ya se hizo la solicitud al tribunal para hacer el proceso de extradición, esto tiene que escalar ahora a la corte y viene toda una parte de este proceso que se desarrolla en Colombia, donde las distintas instancias de ese país deben examinar la solicitud chilena", y se mostró optimista sobre la extradición: "Confiamos en que son antecedentes muy sólidos, y que vamos a lograr que esta persona sea enviada a Chile para que enfrente aquí la justicia".

Participación del régimen venezolano

Además, la titular de Interior comentó sobre la coordinación entre el Gobierno y la Fiscalía en el caso Ojeda, tras la tesis del fiscal Héctor Barros que involucraría la participación de Diosda-



La ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá.

do Cabello, ministro del Interior del régimen venezolano, en el secuestro y homicidio.

Al respecto, Tohá señaló que "una de las líneas importantes que ha tenido el trabajo del fiscal Barros, en la cual hemos estado colaborando -porque aquí hay una dimensión diplomática- dice relación con los participantes en este delito que se fugaron del país".

"Pero a pesar de haberse fugado se les ha seguido persiguiendo, y se les ha retomado la pista, y hemos ido identificando dónde están y cuáles son sus movimientos y contactos, y en virtud de ello se han hecho solicitudes de detención a diversos gobiernos latinoamericanos pero también en Estados Unidos", agregó la ministra.